

Appels à témoins

Témoignages Tramadol

Par LeDidi37 Posté le 20/09/2024 à 09h01

Bonjour à tous,

Je suis étudiant à Tours. J'effectue un travail universitaire sur le Tramadol et plus particulièrement la question du mésusage.

Je recherche des témoignages de personnes qui seraient dépendantes à ce médicament ou qui l'auraient été afin d'avoir leur expérience et comprendre le processus (pourquoi vous a-t-on prescrit ce médicament, les effets sur votre douleur, votre humeur, la dépendance, la volonté de s'en sortir, etc.).

Cela peut se faire de façon anonyme évidemment si vous le souhaitez.

Vous pouvez répondre à ce message ou bien m'envoyer un mail à : didier.arobase37@outlook.com

Je serai heureux d'écouter vos témoignages et de mettre en lumière les dangers de ce médicament.

3 réponses

Maxime96 - 28/02/2025 à 11h34

Bonjour à tous,

Je suis la maman de Max, consommateur d'héroïne mais aussi de tramadol. Il aurait eu 28 ans cette année mais n'a jamais fêté ses 26 ans. Il est décédé il y a 2 ans d'une overdose d'héroïne après un parcours caotique de 5 ans de consommation. 5 ans. Il aura fallu seulement 5 ans pour que l'héroïne le détruise et mette à terre notre famille.

Alors pour faire passer le message, nous avons créé un thème musical qui lui ressemblait et qui raconte son histoire. N'hésitez pas à le télécharger et à partager auprès du plus grand nombre. Les addictions cela peut toucher tout le monde. Avec vous de tous coeur et force à tous. Ne laissez pas les drogues choisir votre fin.

<https://youtu.be/fnWzPu-2pVI?si=42Mav7ObxnwJfHMz>

<https://youtu.be/WLYvfDqNe5c?si=pPb2LVX2-SAplnT8>

NonneTrapue - 14/06/2025 à 02h30

Bonjour,

Si toujours d'actualité, et que vous en êtes encore à la recherche, je peux vous rapporter mes expériences passées, mon témoignage d'anciens consommateurs récréatifs de tramadol et autres opiacés.. ainsi que ce que je suis dans la mesure de pouvoir vous renseigner.

J'engage tout récemment un processus de "acceptation ou guérison", je viens donc de créer mon profil sur ce forum pour trouver l'aide psychologique et les conseils que je recherche, via des personnes comme moi, ainsi que personnelles de santé professionnels.. Donc si je peux également aider en fournissant des détails pour mieux comprendre les motivations derrière le mésusage de ces médicaments anti-douleur, c'est avec plaisir. J'ai même une théorie au sujet des prises "récréatives" d'opioïde, que je serais ravis de partager.

Cordialement,

Danielleur - 29/12/2025 à 14h01

Votre démarche est importante et responsable. Recueillir des témoignages sur le mésusage du tramadol aide à comprendre la douleur, les effets psychiques et les mécanismes de dépendance. Mettre ces expériences en lumière contribue à la prévention, à l'information des patients et à l'amélioration des pratiques de prescription médicales actuelles.